
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00507/2013
 

Requer Informações sobre o 
convenio entre a Prefeitura e o 
S.O.S Animais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  fomos  procurados  por  munícipes 
interessados que esse convenio seja firmado o quanto antes.

 
CONSIDERANDO  que  temos  um  grande  numero  de  animais 

necessitando de castração.

CONSIDERANDO que o S.O.S Animais é uma entidade séria e 
presta um trabalho relevante e para agilizar  e melhorar sua atuação requer  
agilização nesse convenio.

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- Existe  o  referido  convenio  entre  a  prefeitura  e  o  S.O.S 
Animais?

2- Caso positivo em que situação se encontra?
3- Esta dependendo do que a liberação do referido  convenio? 

Tem alguma previsão para liberação?
4- Outras informações que julgar necessárias?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de abril de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador- Vice Presidente-


